



PARA EU, EL FUTURO PROMETE

Al cumplir un año como embajador en México, Ken Salazar dijo que el panorama de la relación bilateral es "próspero y sustentable".

EMBAJADOR DE EU

Salazar cumple 1 año en México

Destacó los lazos entre ambas naciones luego de su gira por las 32 entidades y el optimismo para trabajar

POR ENRIQUE SÁNCHEZ
esanchez@gmm.com.mx

Hoy se cumple un año de la llegada a México de Ken Salazar, embajador de Estados Unidos.

Luego de recorrer las 32 entidades del país, el embajador Ken Salazar se dijo con mayor "optimismo de que nuestras naciones tendrán un futuro compartido brillante, próspero y sustentable".

A través de una declaración, el diplomático destacó el lazo inquebrantable en la relación, pues Estados Unidos tiene una población que supera los 331 millones de personas, de las cuales, más de 40 millones pueden rastrear sus raíces hasta México.

"Muchas familias mexicanas tienen algún familiar viviendo en Estados Uni-

dos y por varias generaciones algunas tienen lazos en ambos lados de la frontera.

"Como lo han remarcado los presidentes Joe Biden y Andrés Manuel López Obrador, compartimos la unión económica más importante en el mundo. Puede verse en la agricultura, manufactura, turismo y en intercambios culturales y educativos, mientras el T-MEC brinda un marco comercial duradero".

Ken Salazar recordó que cuando llegó a México, el 11 de septiembre de 2021, lo hizo bajo la encomienda del presidente Joe Biden, de conocer México a fondo y trabajar en una etapa transformadora de la relación bilateral, para ello fue necesario conocer de cerca la realidad de cada entidad, siendo Nayarit con la que concluyó ayer su gira por el país.

"Mis reuniones en cada estado me han mostrado la grandeza de México, su gente, cultura y paisajes. También he visto el carácter y el trabajo bueno del pueblo mexicano".

El embajador informó que en cada estado se reunió con gobernadores, alcaldes, funcionarios federales, el sector privado y la sociedad civil para trabajar por ambas naciones.

"He visto la vitalidad comercial de América del Norte, que integra a nuestras cadenas de suministro que posicionan a nuestra región como la potencia económica mundial.

"Por ejemplo, la relación entre el autotransporte y la electromovilidad nos ha permitido aprovechar la oportunidad para transitar a la industria del futuro".

En el caso de la frontera, ambos gobiernos trabajan para construir una frontera moderna, segura y eficiente.

El embajador estadounidense advirtió que su gobierno está comprometido a frenar el tráfico ilegal de armas. Indicó que autoridades estadounidenses decomisan más de 600 mil armas cada año.

"El Congreso de EU acaba de aprobar en junio la Ley para Detener el Tráfico Ilegal de Armas de Fuego", dijo.



Grandeza del país

El 12 de diciembre se celebrará el bicentenario de las relaciones entre EU y México. Reconoció la grandeza de México en sus 32 estados y a la gente en cada uno de ellos.



Foto: Especial

Ken Salazar, embajador de EU en México, compartió su admiración por la reina Isabel II y su respeto hacia Reino Unido.